

## ULTIMAS NOTICIAS

# Argentina no Está Lista, y Havelange Dice lo Contrario

MAR DEL PLATA, Argentina, 17 de abril. (LATIN) El estadio local de futbol no está en condiciones de ser utilizado en la Copa Mundial de 1978 y será necesario

construir uno nuevo, dijeron hoy voceros de la liga rioplatense de futbol.

Los organizadores del mundial habían pensado anteriormente remodelar el Estadio General San Martín para llevar su capacidad de 25,000 a 45,000 personas, para ser subsede del torneo.

Pero los técnicos de la

comisión organizadora aconsejaron la construcción de un nuevo estadio, estimando que la remodelación presenta numerosas dificultades.

No se estableció el costo de las obras, a realizarse en esta ciudad 400 kilómetros al sur de la capital federal.

Este será el tercer esta-

dio a construirse para la Copa Mundial, junto a los que ya se iniciaron en Mendoza y Córdoba. En las otras dos sedes, Rosario y Buenos Aires, se adaptarán estadios ya construidos.